

Le 11 septembre 2015

PASS NAVIGO MAINTENU !

Alors que **SYNERGIE-OFFICIERS** s'est mobilisé sans compter et a interpellé les plus hautes autorités de l'Etat suite à l'annonce de la suppression de la carte de circulation en juillet dernier,

SYNERGIE-OFFICIERS se félicite de l'annonce du Ministre de l'Intérieur de maintenir le dispositif, cédant ainsi sous notre pression, au sein de la confédération CFE-CGC, majoritaire au Ministère.

SYNERGIE-OFFICIERS réaffirme que la carte de circulation doit être maintenue pour tous les policiers actifs œuvrant dans le SGAP de Paris.



Le PASS NAVIGO pour tous, quelle que soit l'affectation, n'est qu'une juste contrepartie face :

- à l'obligation statutaire de tous les policiers d'intervenir, même hors service, en cas de constatation d'une infraction, y compris dans les transports en commun,
- à la légitime reconnaissance de leur statut exorbitant du droit commun et qui en fait des fonctionnaires d'exception,
- à la nécessaire égalité de traitement avec les gendarmes affectés en région parisienne,
- à une compensation nécessaire aux difficultés financières engendrées par la vie parisienne.

Aucune exception ou restriction ne sera tolérée par **SYNERGIE-OFFICIERS** qui se félicite de voir que son combat a porté.

SYNERGIE-OFFICIERS, pour la défense de tous les Officiers.

Le Bureau National